

Cuba présentera plus d'une centaine de propositions au Forum de la Société Civile au Panama



La Havane, 3 avril (RHC).- Cuba présentera plus d'une centaine de propositions au Forum de la Société Civile qui précédera le Septième Sommet des Amériques qui se déroulera sous la devise « Prospérité avec équité : le défi de coopération des Amériques ».

Le professeur cubain Ileana Soroya, du Centre d'Études sur les Migrations Internationales, sera l'un des représentants de notre pays à cette rencontre.

Dans des déclarations à notre station de radio elle nous a parlé de la proposition qu'elle y présentera.

«Ce sera dans le domaine de la migration qui est celui dont je m'occupe et dans lequel j'ai accumulé une certaine expérience au sujet de politiques et d'une gestion migratoire plus équitable, plus juste étant à même d'établir un équilibre entre les intérêts des pays émetteurs et des pays récepteurs dans ce

domaine tout en préservant la dignité et le droit des migrants de chercher des alternatives en dehors du territoire de leur pays.

À ce propos, nous voulons également présenter une requête ou une recommandation concernant l'élaboration et l'application de politiques discriminatoires avec des critères de sélectivité qui s'établissent suivant le pays d'origine, la qualification professionnelle, la filiation politique ou d'autres critères qui créent des conditions pour le trafic de migrants et la traite de personnes qui sont associés à ce phénomène.

C'est un des plus graves problèmes auxquels font face actuellement l'Amérique Latine et l'Amérique Centrale, notamment dans le principal couloir migratoire du monde vers les États-Unis. C'est une position que nous voulons présenter comme recommandation aux gouvernements ainsi que la nécessité de promouvoir des politiques plus responsables, du point de vue social, au sujet de la migration.

Le forum aura un agenda commun permettant d'avancer dans le thème du sommet qui est la prospérité avec équité mais qui reconnaît en même temps des alternatives comme celle choisie par le peuple cubain, basée sur ces principes de solidarité et de justice sociale qui sont possibles en Amérique Latine.

La particularité de ce sommet sera la présence de Cuba, ce qui est une reconnaissance historique des valeurs du rôle de premier plan qu'a joué notre pays dans ces domaines à caractère social et c'est aussi une reconnaissance du leadership de Cuba en matière de politique extérieure ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51441-cuba-presentera-plus-dune-centaine-de-propositions-au-forum-de-la-societe-civile-au-panama>



Radio Habana Cuba